Rando du mardi 5 mars : St Martial

19 randonneurs pour cette sortie du côté de la montagne.

Nous sommes rapidement dans le vif de la pente jusqu'au hameau du Bès passant par de vieux mas en chantier.

Au col du Bès, très aéré, vue imprenable sur le Mont Aigoual et le col de l'Asclier.

Nous côtoyons la neige plus loin, la pente est toujours sévère, la trace est envahie par les genêts – élagage....!

Puis, arrivés sur la crête ; abrités par les grands pins bien propices au piquenique....

À la reprise, dans la bourrasque quelques floconsenfin la descente dans de grandes drailles moutonnières.

Journée appréciée.

Jean Claude.